

+ No hará alianzas o coaliciones para buscar cargos representativos



GUAYMAS, Son., 4 de Enero de 2018.- La coordinación local del partido Movimiento Ciudadano confirmó que en este puerto, como en todo Sonora, “van solos” a la búsqueda de posiciones de elección durante la próxima jornada.

Tras una reunión de trabajo presidida por el coordinador local, Gerardo Reyes Velázquez, el MC, militancia y simpatizantes, trataron varios puntos, pero sobresalió la decisión tomada en forma unánime y que se basó en el trabajo político en marcha, presentada por la coordinadora estatal, María Dolores Del Río, en la ciudad de Hermosillo.

El anuncio de la dirigencia estatal es que va a contender en las próximas elecciones como partido y no como coalición.

Va solo el MC

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 04 de Enero de 2018 17:05

Velázquez dijo que aquí que el equipo involucrado, así como posibles candidatos, son personas con un vasto y sólido perfil para poder llegar a cumplir con las muchas necesidades por las cuales está pasando Guaymas.

Ofreció divulgar sus actividades para mantener el perfil de transparencia que ha caracterizado al MC, para que la ciudadanía conozca esos perfiles y exponga su opinión al respecto con toda libertad.